

# Les collégiens de Ponsard contribuent aux boîtes de Noël

Les élèves du collège Ponsard et leurs familles ont largement joué le jeu à l'occasion de l'opération "Boîtes de Noël" en faveur des plus démunis, qui essaime un peu partout en cette fin d'année.

Plus d'une centaine de boîtes a été réalisée avec à l'intérieur un truc chaud, un truc bon, un jeu ou autre objet de divertissement, un produit d'hygiène ou de beauté, un mot doux. Les élèves ont apporté les boîtes déjà emballées ou des produits à mettre dedans. Un moyen d'insuffler un esprit de partage et de solidarité, selon la principale adjointe du collège Ponsard, Sandrine Soudan. Les boîtes seront remises le 15 décembre au Secours populaire.



La principale adjointe du collège Ponsard, Sandrine Soudan, avec quelques élèves. Photo Le DL/Édith RIVOIRE